

**Bernd Schröder:**

## **Bahnnetz Nord: Angebot und Qualität verbessert**

*Zur Vergabe des Streckennetzes Nord ab Dezember 2011 an die DB-Regio und die Nordbahn erklärt der wirtschafts- und verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Bernd Schröder:*

Das Angebot des öffentlichen Personenverkehrs in Schleswig-Holstein ist von hoher Qualität. Das zeigen die im Jahr 2008 erneut gestiegenen Fahrgastzahlen. Wir haben seit vielen Jahren durch Vergabeverfahren wichtige Projekte vorangebracht. Wir hatten auch für das Bahnnetz Nord eine Ausschreibung gefordert, weil damit ein transparentes Vergabeverfahren gewährleistet wird. Der dadurch entstehende Wettbewerb bei den Dienstleistungen des Bahnbetriebs hat uns schon seit Jahren genutzt, denn das ÖPNV-Angebot wurde kontinuierlich verbessert. Die Vergabe an die DB-Regio bzw. die Nordbahn Eisenbahngesellschaft sind Ergebnis eines erfolgreichen Ausschreibungsverfahrens. Dadurch spart das Land erneut Geld, gleichzeitig verbessern sich Angebot und Qualität. Das begrüßen wir ausdrücklich.